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8 июня в поселке Славянка, точнее в бухте Северной Хасанского района, состоялось заседание 
Совета ректоров высших учебных заведений Дальневосточного федерального округа, в котором 
участвовали 28 руководителей университетов и институтов, а также вице-президент Российского 
Союза ректоров, председатель Совета ректоров вузов ДВФО, президент Дальневосточного 
государственного университета путей сообщения Виктор Григоренко, пишет газета 
«Владивосток». 

Тема форума «Опыт организации научно-инновационной деятельности в вузах ДВФО», 
по мнению присутствующих, сегодня актуальна как никогда. Во всех 20 государственных 
университетах, девяти академиях и девяти институтах ДВФО образовательный процесс 
интегрирован с научным. И в каждом вузе существуют научно-производственные предприятия, 
лаборатории или центры, занимающиеся инновационными проектами, то есть разработками 
и внедрением, если, конечно, получится, всевозможных изобретений и открытий студентов 
и преподавателей. И у каждого такого хозяйственного сообщества наработан определенный 
опыт, который интересен коллегам из других вузов. Поскольку проблемы у всех одни и те же. 
Прежде всего это недостаточное бюджетное финансирование вузовской инновационной 
структуры и нормативные барьеры, мешающие развитию вузовских научно-производственных 
центров. Плюс правовые проблемы с интеллектуальной собственностью. 

По мнению участников Совета ректоров ДВФО, инновационное развитие в вузах, о котором 
сейчас много говорят, должно поддерживаться не только декларативно, но и ресурсно, то есть 
на деле. Как известно, чтобы получить урожай, надо изначально вспахать и засеять поле. 
К сожалению, сегодня вузы, культивирующие научно-инновационные программы, фактически 
заточены на поиск и зарабатывание денег любыми способами. Потому как идти к рынку 
их заставляет жизнь. 
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